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RELAZIONE FINALE  
FIABADAY 2024 

ACCESSIBILITÀ’, VISITABILITÀ, INCLUSIONE  
LA CITTA’ CHE VORREI 

 
Domenica 6 ottobre 2024, in piazza Colonna a Roma, a partire dalle ore 10.00, si è tenuta la 

XXII edizione del FIABADAY <Giornata Nazionale per l’Abbattimento delle Barriere 
Architettoniche=, promossa da FIABA ETS in collaborazione con la Presidenza del Consiglio dei 
Ministri e il Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di porto – Guardia Costiera. 
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Dopo il consueto ANGELUS domenicale, Papa Francesco ha salutato tra gli altri <i partecipanti 
alla manifestazione del FIABADAY, che operano per l’eliminazione delle barriere 
architettoniche=.   
La Santa Sede 
PAPA FRANCESCO 
ANGELUS 
Piazza San Pietro 
Domenica, 6 ottobre 2024 
[Multimedia] 
________________________________________ 
Cari fratelli e sorelle, buona domenica! 
Oggi nel Vangelo della liturgia (cfr Mc 10,2-16) Gesù ci parla dell’amore coniugale. Come già 
altre volte, alcuni farisei gli fanno una domanda provocatoria su un tema controverso: il 
ripudio della moglie da parte del marito. Vorrebbero trascinarlo in una polemica, ma Lui non 
ci sta, anzi coglie l’occasione per richiamare la loro attenzione su un discorso più importante: 
il valore dell’amore tra uomo e donna. 
Al tempo di Gesù la condizione della donna nel matrimonio era di grande svantaggio rispetto 
a quella dell’uomo: il marito poteva cacciare, ripudiare la moglie, anche per motivi futili, e ciò 
veniva giustificato con interpretazioni legalistiche delle Scritture. Per questo il Signore 
riconduce i suoi interlocutori alle esigenze dell’amore. Ricorda loro che donna e uomo sono 
stati voluti dal Creatore uguali nella dignità e complementari nella diversità, per poter essere 
l’uno per l’altra aiuto, compagnia, ma al tempo stesso stimolo e sfida a crescere (cfr Gen 
2,20-23). 
E perché ciò avvenga, sottolinea la necessità che il loro dono reciproco sia pieno, 
coinvolgente, senza <mezze misure= – questo è l’amore –, che sia l’inizio di una vita nuova (cfr 
Mc 10,7; Gen 2,24), destinata a durare non <fino a quando mi va=, ma per sempre, 
accogliendosi reciprocamente e vivendo uniti come <una carne sola= (cfr Mc 10,8; Gen 2,24). 
Certo, questo non è facile, richiede fedeltà, anche nelle difficoltà, richiede rispetto, sincerità, 
semplicità (cfr Mc 10,15). Richiede di essere disponibili al confronto, a volte alla discussione, 
quando ci vuole, ma sempre pronti al perdono e alla riconciliazione. E mi raccomando: marito 
e moglie, litigate quanto volete, a patto che si faccia la pace prima che finisca la giornata! 
Sapete perché? Perché la guerra fredda del giorno dopo è pericolosa. <E mi dica, Padre, 
come si fa la pace?= – <Basta una carezza, così=, ma mai andare a finire la giornata senza fare 
la pace. 
Non dimentichiamo, poi, che per gli sposi è essenziale essere aperti al dono della vita, al 
dono dei figli, che sono il frutto più bello dell’amore, la benedizione più grande di Dio, fonte 
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di gioia e di speranza per ogni casa e tutta la società. Fate figli! Ieri ho avuto una grande 
consolazione. Era il giorno della Gendarmeria, ed è venuto un gendarme con i suoi otto figli! 
Era bellissimo vederlo. 
Per favore, aperti alla vita, quello che Dio manda. 
Care sorelle, cari fratelli, l’amore è esigente, sì, ma è bello, e più ce ne lasciamo coinvolgere, 
più scopriamo, in esso, la vera felicità. E adesso ognuno si chieda nel suo cuore: com’è il mio 
amore? 
È fedele? È generoso? È creativo? Come sono le nostre famiglie? Sono aperte alla vita, al 
dono dei figli? 
La Vergine Maria aiuti gli sposi cristiani. Ci rivolgiamo a lei in unione spirituale con i fedeli 
radunati presso il Santuario di Pompei per la tradizionale Supplica alla Madonna del santo 
Rosario. 
__________________ 
Dopo l'Angelus 
Cari fratelli e sorelle! 
Domani sarà passato un anno dall’attacco terroristico contro la popolazione in Israele, alla 
quale rinnovo la mia vicinanza. Non dimentichiamo che ancora ci sono molti ostaggi a Gaza, 
per i quali chiedo l’immediata liberazione. Da quel giorno il Medio Oriente è precipitato in 
una sofferenza sempre più grave, con azioni militari distruttive che continuano a colpire la 
popolazione palestinese. Questa popolazione sta soffrendo tantissimo a Gaza e negli altri 
territori. Si tratta perlopiù di civili innocenti, tutta gente e che deve ricevere tutti gli aiuti 
umanitari necessari. Chiedo un cessate il fuoco immediato su tutti i fronti, compreso il Libano. 
Preghiamo per i libanesi, specialmente per gli abitanti del sud, costretti a lasciare i loro 
villaggi. 
Faccio appello alla comunità internazionale, affinché si metta fine alla spirale della vendetta e 
non si ripetano più gli attacchi, come quello compiuto dall’Iran qualche giorno fa, che 
possono far precipitare quella Regione in una guerra ancora più grande. Tutte le Nazioni 
hanno il diritto di esistere in pace e sicurezza, e i loro territori non devono essere attaccati o 
invasi, la sovranità dev’essere rispettata e garantita dal dialogo e dalla pace, non dall’odio e 
dalla guerra. 
In questa situazione, è più che mai necessaria la preghiera. Oggi pomeriggio tutti andremo 
alla Basilica di Santa Maria Maggiore a invocare l’intercessione della Madre di Dio; e domani 
sarà giornata di preghiera e digiuno per la pace nel mondo. Uniamoci con la forza del Bene 
contro le trame diaboliche della guerra. 
Sono vicino alle popolazioni della Bosnia ed Erzegovina colpite dalle alluvioni. Il Signore 
accolga i defunti, conforti i familiari e sostenga quelle comunità. 
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Saluto voi, romani e pellegrini dall’Italia e da tanti Paesi. In particolare, saluto la banda 
musicale di Cabañas (El Salvador) – poi li sentiremo suonare –, i fedeli polacchi devoti del 
Santuario della Madonna della Misericordia nella diocesi di Radom, e quelli venuti dalla 
Martinica. Saluto il gruppo di pellegrini del Santuario della Vergine della Rivelazione alle Tre 
Fontane, che oggi porteranno la statua della Madonna da San Pietro a questo Santuario 
mariano di Roma, pregando per la pace. 
Saluto gli ex-alunni del Seminario Minore <Poggio Galeso= di Taranto; saluto l’Associazione 
Teatro Patologico di Roma, la banda della Scuola <Sacra Famiglia= di Cremona e i partecipanti 
alla  manifestazione <Fiabaday=, che operano per l’eliminazione delle barriere architettoniche. 
E adesso sono lieto di annunciare che l’8 dicembre prossimo terrò un concistoro per la 
nomina di nuovi Cardinali. La loro provenienza esprime l’universalità della Chiesa che 
continua ad annunciare l’amore misericordioso di Dio a tutti gli uomini della terra. 
L’inserimento dei nuovi 
Cardinali nella Diocesi di Roma, inoltre, manifesta l’inscindibile legame tra la Sede di Pietro e 
le Chiese particolari diffuse nel mondo. Ecco i nomi dei nuovi Cardinali: 
- S.E. Mons. Angelo Acerbi, Nunzio Apostolico; 
- S.E. Mons. Carlos Gustavo Castillo Mattasoglio, Arcivescovo di Lima, Perù; 
- S.E. Mons. Vicente Bokalic Iglic, C.M., Arcivescovo di Santiago del Estero, Primate di 
Argentina; 
- S.E. Mons. Gerardo Cabrera Herrera, O.F.M., Arcivescovo di Guayaquil, Ecuador; 
- S.E. Mons. Natalio Chomalí Garib, Arcivescovo Santiago de Chile, Cile; 
- S.E. Mons. Tarcisio Isao Kikuchi, S.V.D., Arcivescovo di Tokyo, Giappone; 
- S.E. Mons. Pablo Virgilio Siongco David, Vescovo di Kalookan, Filippine; 
- S.E. Mons. Ladislav Nemet, S.V.D., Arcivescovo di Beograd, Serbia; 
- S.E. Mons. Jaime Spengler, O.F.M., Arcivescovo di Porto Alegre, Brasile; 
- S.E. Mons. Ignace Bessi Dogbo, Arcivescovo di Abidjan, Costa d’Avorio; 
- S.E. Mons. Jean-Paul Vesco, O.P., Arcivescovo di Alger, Algeria; 
- S.E. Mons. Paskalis Bruno Syukur, O.F.M., Vescovo di Bogor, Indonesia; 
- S.E. Mons. Joseph Mathieu, O.F.M. Conv., Arcivescovo di Teheran-Ispahan dei Latini, Iran; 
- S.E. Mons. Roberto Repole, Arcivescovo di Torino, Italia; 
- S.E. Mons. Baldassare Reina, da oggi Vicario Generale per la Diocesi di Roma; 
- S.E. Mons. Francis Leo, Arcivescovo di Toronto, Canada; 
- S.E. Mons. Rolandas Makrickas, Arciprete Coadiutore della Basilica Papale di Santa Maria 
Maggiore; 
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- S.E. Mons. Mykola Bychok, C.Ss.R., Vescovo eparchiale di Saints Peter and Paul of 
Melbourne 
degli Ucraini, Australia; 
- Rev.do Padre Timothy Peter Joseph Radcliffe, O.P., teologo; 
- Rev.do Padre Fabio Baggio, C.S., Sotto-Segretario del Dicastero per il Servizio dello Sviluppo 
Umano Integrale; 
- Rev.do Mons. George Jacob Koovakad, Officiale della Segretaria di Stato, responsabile dei 
Viaggi papali. 
Preghiamo per i nuovi Cardinali, affinché confermando la loro adesione a Cristo, Sommo 
Sacerdote misericordioso e fedele, mi aiutino nel ministero di Vescovo di Roma per il bene di 
tutto il santo popolo di Dio. 
E a tutti voi auguro una buona domenica. E per favore non dimenticatevi di pregare per me. 
Buon pranzo e arrivederci! 
Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana 
 

Durante la giornata è emersa la necessità di innovare le nostre città con l’attuazione dei P.E.B.A.  
piani eliminazione delle barriere architettoniche e d’iniziare a costruire una accessibilità rivolta 
alla visitabilità e usabilità dei luoghi, pensiamo ai chilometri di costa che la nostra Nazione ha 

e non sono accessibili per tutte le persone.   
Si è trattato il tema della libera mobilità all’interno dei nostri condomini che sono in gran parte 
non accessibili vista la tipologia del nostro patrimonio immobiliare. Si è ricordata l’importanza 
del bonus Barriere architettoniche proposto da FIABA e Recert che da quest’anno non gode 
più dello sconto in fattura e cessione del credito.  
 

È stata presa in considerazione la tecnologia come elemento di miglioramento della qualità 

della vita a supporto delle persone con disabilità, anziani e non.  
Nel contesto del panel sulla tecnologia, è stato presentato un prototipo di ascensore, in grado 

di comunicare con le persone con disabilità uditiva.   
La giornata si è aperta con le visite guidate all’interno di Palazzo Chigi per i gruppi di persone 
con disabilità e relativi accompagnatori, anziani e bambini 
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e dai saluti istituzionali da parte di: 

Sen. Lavinia Mennuni,  
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Video messaggio della Sen. Giusy Versace 
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video messaggio del Ministro della Disabilità On. Alessandra Locatelli  
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On. Massimiliano Maselli Assessore all’inclusione sociale e servizi alla persona Regione Lazio, 
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On. Svetlana Celli Presidente dell’Assemblea Capitolina 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 



 

 

12 

 

 
 

Dopo l’esibizione della Fanfara Carabinieri Roma diretta dal Brigadiere Capo Patrizio Scatolini,  
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la giornalista del Tg2 Marzia Roncacci ha moderato parte dei panel della mattinata.  
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Il primo Panel è stato dedicato al settore trasporti. Sono interventi il Dott. Giovanni Mottura 
Presidente dell’ATAC, l’Arch. Francesca Bordoni Responsabile metodologie e processi 

autorizzativi di D. Stazioni RFI, il dott. Mark de Laurentiis Direzione Tutela dei Diritti dei 
Passeggeri – ENAC. Tutti gli intervenuti hanno portato una testimonianza di quanto si sta 

facendo nel mondo dei trasporti per garantire una reale accessibilità per le persone con ridotta 
mobilità e disabilità.  
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Il secondo Panel è stato rivolto al Mare e alle città costiere. La domanda che è stata posta è 

<L’accessibilità, visitabilità, inclusione delle città con particolare attenzione all’evento giubilare 
e alle città costiere come proposta per un turismo accessibile.=  
Questo panel è stato rappresentato da esponenti di altissimo profilo Nazionale come il Già 
Ministro Alfonso Pecoraro Scanio Presidente della Fondazione Univerde, dal Dott. Marco 

Maurelli Presidente di Federbalnaeri Italia e Gal Lazio, della dottoressa Rosalba Laudiero Giugni 
Presidente della Fondazione Marevivo ETS, dalla Dott.ssa Rossanna Podda In rappresentanza 

dell’Ass.re al turismo artigianato e commercio della Regione Sardegna Franco Cuccureddu.  
Gli interventi hanno definito una fotografia sulla situazione delle nostre coste e relative spiagge. 
L’accessibilità non deve essere un obbligo ma la normalità, questo è quanto emerso. Il Mare di 

cui la nostra Nazione è bagnata, deve diventare un’opportunità di crescita turistica di qualità 
nei servizi, con una forte attenzione al tema ecologico e all’ accessibilità per ogni persona. 
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Il terzo Panel ha trattato il tema principale del FIABADAY 2024 <La qualità della vita delle nostre 
città=. Proposte per l’attuazione dei P.E.B.A. 
Hanno portato la loro testimonianza esponenti tecnici di livello nazionale, hanno sottolineato, 
quanto si deve ancora fare per garantire un’accessibilità a tutte le persone.  
Sono intervenuti l’Ing. Roberto Cuccioletta Ord. Ing. di Roma, Geom, Giovanni Paolo Deliperi 
Collegio geometri di Sassari, Stefano Maiandi Presidente Nazionale FIABA, Prof. Capellini 

Fausto fondatore EISI Ente Nazionale sport inclusivi, Console dott. Riccardo di Matteo. 
Sono state indicate dagli intervenuti, le difficoltà riscontrate nell’attuare un piano eliminazioni 
barriere architettoniche da parte delle amministrazioni, per budget non disponibili ad adeguare 

quanto risultato dall’analisi e relativi progetti attuativi.  
 



 

 

19 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 



 

 

20 

 

 
 

Subentra nella conduzione dei Panel la Consigliera Nazionale di FIABA Federica de Pasquale.  
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Il quarto Panel ha rilanciato la domanda che FIABA pone da sempre, <dove nelle nostre 
abitazioni non ci sono strumenti per abbattere le barriere architettoniche, la persona con 
disabilità o a ridotta mobilità, è agli arresti domiciliari=? 
In particolar modo il tema era il seguente <Soluzioni per una migliore qualità della vita nelle 
nostre abitazioni=. 
Sono intervenuti esperti del settore sia tecnici, industriali, e politici. in particolar modo erano 
presenti il Dott. Mazzarda Michele Cons. ANACAM, Geom. Paolo Nicolosi in rappresentanza 

del CNG Consiglio Nazionale Geometri e Geometri Laureati, Presidente Nazionale FIABA 
Stefano Maiandi, Dott. Flavio Ranieri Marketing Manager Stannah, Ass. all'Edilizia e al Trasporto 

Pubblico Locale Angelo Caroccia Comune di Fiumicino, Dott. Giovanni Pace, Fiscalista esperto 
nel settore ascensori. 

 
Dagli interventi è emerso che l’accessibilità all’interno delle abitazioni familiari e nei condomini, 

non è sempre attuata. Il patrimonio edilizio della nostra Nazione, per la sua complessità storica 
e composita, presenta delle difficoltà nella realizzazione di strumenti atti al superamento delle  
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barriere. La situazione economica, è un altro fattore che induce le famiglie sia nelle singole 

abitazioni quanto nei condomini, alla realizzazione di un piano di eliminazione delle barriere.   
Nonostante il 75 % introdotto con la legge di bilancio del 2022 a firma del Presidente Draghi, 

fosse nato come modello virtuoso per consentire a tutti i cittadini meno abbienti di sperare in 
una vita indipendente.  
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Il quinto panel dal titolo: <L’accessibilità inclusiva, dalle modalità di pagamento all’utilizzo delle 
piattaforme informatiche=, ha portato alla luce due fattori, il primo quello dell’utilizzo di 
piattaforme informatiche come elemento di semplificazione della qualità della vita dei cittadini. 

Il secondo gli strumenti adottati per l’accessibilità a beneficio di ogni individuo.  

Come dimostrazione di quanto detto è stato proiettato un video con relativa discussione, di un 
ascensore che dialoga con persone con handicap uditivo.  

Nel contesto dei Panel, Piazza Colonna è diventa la piazza della festa dello sport con 

l’esibizione dei ragazzi del BASKIN, affermando che lo sport è per tutti.  
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Sono intervenuti al panel  

Dott.ssa Lucrezia Lancia CBl Sales Manager, Dott. Andrea Venuto già disability manager del 

Comune di Roma, Avv. Marika di Biase Consorzio Universitario Humanitas, Dott. Andrea 
Codebò ideatore e presentatore dell’iniziativa <elevatore innovativo per persone con disabilità 
uditiva=.  

 

 

 

 

 

 



 

 

27 

Sesto Panel  

<Sicurezza Prevenzione e inclusione per le persone con disabilità= 

Sono intervenuti al Panel: Ing. Francesco Santi Presidente AIAS e Stefano Maiandi Presidente 

FIABA. Dall’intervento è emersa l’importanza di adottare misure preventive e protettive nell’ 
ambito del lavoro, sia per ridurre i possibili infortuni che possono far scaturire condizioni di 

ridotta o totale inabilità e conseguente disabilità. Si è speso anche un minuto per raccontare i 

50 anni di AIAS e l’importanza di operare sinergicamente, per diffondere la cultura della 
sicurezza nei luoghi di lavoro.   
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Il pomeriggio è stato caratterizzato da spettacoli e testimonianze. 

Grazie alla regia di Maria Pia Liotta e alla conduzione di Alma Manera, si è portato in Piazza la 

Festa del FIABADAY. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

29 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

30 

 

Sono interventi: 

Luca Virago amico di FIABA da 22 anni e artista unico per il suo carisma e capacità di 

coinvolgere centinaia di persone.  
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Alma Manera ci ha donato la bellezza della sua voce 

 

e gli artisti Paolo Martini, Silvia Alibrandi, Marco Lucrezia, Marcus, l’Ennessimo, Alessandra 
Ragusa con chitarrista, Kiki, Giovanni Segreti Bruno hanno eseguito ognuno 2 brani. La chiusura 

è stata affidata a Luca Virago. 
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L’artista Francesco Forte, durante le esibizioni, sul palco ha realizzato una quadro dal titolo <la 
città che vorrei= che rappresenta un fulmine che abbatte ogni barriera. Il quadro è stato donato 
a FIABA  
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Nell’intermezzo musicale sono interventi sul palco, Il Sen. Maurizio Gasparri che ha portato il 

suo saluto e la sua storica vicinanza a FIABA. 
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E’ intervenuto il Presidente Emerito e Fondatore di FIABA ovvero l’anima che con la sua 
saggezza ed esperienza ha coinvolto tutti i presenti. 

 

 

Sono intervenuti  

Giuseppe Mandas Associazione due mani per la vita, che nel corso della giornata, insieme al 

suo gruppo di lavoro, hanno eseguito in piazza delle dimostrazioni di primo soccorso 
cardiologico.  
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Prof. Capellini Fausto – fondatore dell’EISI e Macchini Enzo Delegato Regionale Lazio Baskin 
Eisi Baskin e boccia inclusiva hanno portato la testimonianza dello sport come modello per 
l’abbattimento delle barriere architettoniche e forma d’inclusione totale.  
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La ventiduesima edizione della <Giornata Nazionale per l’Abbattimento delle Barriere 
Architettoniche – FIABADAY= ha ricevuto la <Medaglia del Presidente della Repubblica=. 
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In collaborazione con: 

Presidenza del Consiglio dei Ministri, Comando Generale del Corpo Capitanerie di Porto – 

Guardia Costiera. 
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Con il Sostegno dell’Inail 

 

Con il patrocinio di: 

Senato della Repubblica, Camera dei Deputati, Ministero degli Affari Esteri e della 

Cooperazione Internazionale, Ministero delle infrastrutture e Trasporti, Ministero dell’Interno, 
Ministero della Giustizia, Ministero della Difesa, Ministero dell’Economia e delle Finanze, 

Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero del Turismo, Regione Lazio, 
Comune di Roma, Rai per la Sostenibilità ESG, Consiglio Nazionale Geometri e Geometri 
Laureati, Anci, Federbalneari Italia, Ordine degli Ingegneri di Roma, Recert, APAMRI, Consiglio 

Nazionale degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori, Consorzio Universitario 
Humanitas, Confassociazioni, Volontario per Te, Due Mani per la Vita. 
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Main partner: 

Stannah, ADR Assistance, Geoweb S.p.A., Soluzioni Ingegneristiche s.r.l., ACEA. 
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Partner:  

Sogin S.p.A, RFI Rete Ferroviaria Italiana Gruppo Ferrovie dello Stato Italiane, Anacam – 

Associazione Nazionale Imprese di Costruzione e Manutenzione Ascensori, Bancomat, Firebag, 
B.M.P. s.r.l., B.M.P Home s.r.l., Arriva Italia, Cbi s.c.p.a. Società Benefit, Antolini s.r.l., Un.I.O.N. – 

Unione Italiana Organismi Notificati e Abilitati, AIAS Associazione Italiana Ambiente e 

Sicurezza. 
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Mobility partner: 

ATAC 
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Media partner: Agenzia DiRE  
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Partner tecnici: 

AccessiWay, Aereonautica Militare Indaco Architetti, ISNow,Studio Teatini, Studio Savoia, EiSi, 
Baskin, S.S.Baskin, Hotel Mozart 
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